
 

 

 

 

学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました 

 

１０月、今年度前半の教育・保育活動を振返るアンケートをお願いしました。集計結果がまとまりましたの

でお知らせします。アンケートは、全園児対象で１８５通配布しました。兄弟姉妹で在園されているご家庭に

は人数分届いたことになります。回収率は８９％でした。全ての回答で、９０％以上の肯定的評価（A及び

B）をいただきました。 

 

 

１ 保護者アンケート結果から 

行事日程、情報交換など、不便、連絡が足りないと感じたりされている方があります。昨年も同様のご意見

をいただいた項目です。開催曜日やお知らせの時期などご不便をおかけしないように、試行錯誤しながらのと

ころもありますが、できるところは増々の改善を行いながら進めていきます。 

 

◎学校評価アンケート結果   Aそう思う B どちらかというとそう思う C どちらかというとそうは思わない D そう思わない Eわからない 

  A B C D E 

１ 「ミライズそら」での教育・保育を総合的に判断して、満足していますか？ 116 47 1 0 0 

２ お子様は、喜んで登園していますか？ 106 54 4 0 0 

３ 園生活全体を通して、お子様は楽しく過ごせていると感じますか？ 122 41 1 0 0 

４ 園生活全体を通して、お子様は大切にされていると感じますか？ 116 45 1 1 0 

５ お子様は、お友だちと仲良く生活できていると感じますか？ 92 64 3 2 1 

６ 園の教育理念や方針についての説明は、わかりやすいですか？ 90 70 2 1 0 

７ 
指導計画やねらいをイロドリで月初めに提示していますが，内容は伝わっていま

すか？ 
116 46 2 0 0 

８ お子さんの成長やニーズに合わせた教育・保育がなされていると感じますか？ 110 51 2 0 0 

９ 
運動遊び・英語遊び・表現遊び・園外活動・季節の活動などの教育・保育内容に

満足していますか？ 
118 41 4 0 0 

10 
園では、お子さんの発育や意欲を促すような活動・遊びなどが行われていると 感

じますか？ 
115 47 1 0 0 

11 保護者参加の行事の案内は、適切にお知らせできていますか？ 112 46 4 0 0 

12 
園は行事日程・内容等、保護者が参加しやすいような配慮や連絡をしている と感

じますか？ 
87 69 8 0 0 

13 運動会・発表会・参観日・懇談会など、行事内容は充実していると感じますか？ 93 63 7 0 0 

14 担当保育者は，お子様のことをよく理解して接していますか？  111 49 1 1 0 

15 
担当保育者は、お子様の園での様子や健康状態等をきちんとお伝えしています

か？ 
111 48 4 0 0 

16 
困ったことや気になることがあった時に、職員に気軽に尋ねたり相談したりする

ことができますか？  
108 47 8 0 0 

17 
担当保育者は、お子様のことをよく理解し、教育・保育に取り組んでいると感じ

ますか？ 
110 47 5 0 0 
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18 職員の言葉遣いや服装・マナーは、適切だと感じますか？ 114 41 4 1 0 

19 
園での様子などの情報提供（園だより・イロドリ・ホームページ・連絡帳）に満

足していますか？ 
100 60 3 1 0 

20 園や家庭での様子について、日常的に保育者と情報交換できていますか？ 91 64 7 2 0 

21 園は個人情報の取り扱いについて十分に注意していると感じられますか？ 114 46 2 0 0 

22 
園から、感染症の発生についての対応や対策等、必要に応じて情報が届きました

か？ 
112 44 8 0 0 

23 子育てに関する情報提供に満足していますか？ 99 60 5 0 0 

24 子どもにとって楽しく遊べる良い環境だと感じますか？ 124 38 2 0 0 

25 保護者にとって親しみやすく安心できる環境だと感じますか？ 108 49 1 2 0 

26 遊具・施設の安全・事故防止対策に満足していますか？ 90 47 2 0 17 

27 清掃・感染症予防など保健衛生面に満足していますか？ 93 48 2 0 14 

28 防犯・防災に対する安全対策に満足していますか？ 98 49 1 0 11 

29 子どもの成長や健康を考えた給食が提供できていると感じますか？ 130 34 0 0 0 

30 
クッキングや栽培活動など、子どもが食事を楽しむ環境づくりができていると感

じますか？ 
124 39 0 0 0 

31 お子様は、給食を楽しみにしていますか？ 105 57 2 0 0 

32 園は、保護者からの意見や相談に聴きやすい体制をとっていますか？ 93 62 5 2 0 

33 園は、保護者からの意見や苦情に十分な回答をしていますか？ 90 66 2 3 0 

34 園は、小学校と連携を図り就学に向けた取り組みを行っていると感じますか？ 82 49 4 0 18 

35 園は、一時預かり保育について、受けやすい体制をとっていると感じますか？ 67 43 3 2 35 

36 
園は、園庭・支援室開放や活動参加など未就園児のための子育て支援を行ってい

ると感じますか？ 
92 50 1 0 14 

 

 

２ 記述のご意見に関して 

アンケート項目だけでなく、たくさんのご意見をいただきました。以下に全文を載せます。幼児教育は、毎

日の生活そのものが育ちにつながる教育・保育であることをしっかりとらえていただいているご意見、職員へ

の励ましやねぎらいの言葉までたくさんいただき、嬉しく大きな励みになります。ありがとうございます。 

また、忌憚のないご意見もいただき、日々の取り組みを振り返ることができました。ありがとうございまし

た。 

どのご意見も真摯に受け止め、改善すべきは改善しながら、今後の園運営の中で進めていきたいと思いま

す。 

 

◎保護者の意見  （分類なく、原文そのまま、すべてを掲載しています） 

・いつも安心して、子どもを預けることができ、感謝しています。参観やイロドリで園の様子もよく分かり、

楽しく過ごしているのが伝わってきます。ありがとうございます。 

・毎日の保育にすごく感謝しています。一つだけ気になることがあるため書かせていただきます。学年が上

がると運動会は土曜日となり必然的に保護者と帰宅することはわかります。しかし、学年が低い場合、行

事が平日のことが多々。他の児が帰宅するところを見ると幼い子ながら悲しく感じてると思います。親も

休みたくなくて休んでいないわけではないと思います。それを考えると行事の日程を考慮していただく

ことは難しいと思うので全員保育ありにして、希望者のみ帰宅といったことができないものなのでしょ

うか。運動会を見ていて少し心が痛く感じましたので書かせていただきました。 

・マスク着用の任意化。黙食の廃止（子どもが我慢する必要はないと思うため）。行事などの保護者の人数

制限の廃止。 

・いつもわかりやすく連絡帳を書いていただいているので、園での様子がとても伝わります。降園後に駐車



場で集まってお話をされているママたちがいますが、通路をふさがれていて、子どもたちが走って危険だ

と感じるときがあります。 

・お迎えに行ってタブレットに入力しているとき、たまに子どもが一人で私の所へ来ていることがあり、周

りの保育士の方も気づいておられません。まだ、1歳ですし、怖いなと感じました。 

・いやがって泣くこともなく登園できているのは、やさしく子どもと向き合っていただいているからだと思

います。ありがとうございます。 

・泣きながら登園する日もありますが、お迎えの時はにこにこ笑顔で来てくれるので、楽しく園で過ごせて

いるんだなと感じます。楽しく過ごせるのは先生方のおかげです。いつもありがとうございます。昨年度

の話になりますが、写真を注文しようとした際、姉妹二人で写った写真がありました。（おそらく延長保

育の時かな）先生方が気にかけて撮っていただいたものだとは思いますが、とてもうれしかったです。あ

りがとうございました。 

・先生方によくしていただいているので大事にされているなと感じます。よくおしゃべりするようになって

から、園でしたこと、お友達のこと、先生のことを教えてくれるようになりました。トイトレは園でやっ

てもらっているのでもうすぐ卒業するかな、のところまできて感謝です。 

・毎日子どもを見てくださり、本当に感謝しております。いつもありがとうございます。今後ともよろしく

お願いいたします。２つお伝えしたいのですが、お迎えの時子ども一人で走ってくることがあるので、お

忙しいとは思いますが、親が行くまで側で見守っていただけたら嬉しいです。もうひとつは駐車場でのこ

とですが、他のお子さんが飛び出してこられることがありました。ここ最近続けてあり、本当に驚きまし

た。怖かったです。何度もお便りに書いていただいていますが、歩道いっぱいにひろがって話されている

方もおられ、子どもを駐車場の中で連れていかなければならず、困っています。看板を立てるなり、見張

りの方を配置していただくなど対策をお願いします。 

・今気になっていることは子ども園の利用申し込みにも書いたのですが、トイトレのことです。大学ノート

になってからは排泄時の状況を書いて見ています。園ではすごく細やかにトイレに連れて行ってもらっ

ていて先生に感謝しています。土曜保育も最近月 3 回利用させていただき、出勤できているのでありが

たいです。ありがとうございます。それから皮膚にできたアザ（内出血のあと）も先生の方からたずねて

いただき（こちらから伝えないといけないのですが、忘れていることがよくある）、風邪症状だけでなく

全体を気にかけてもらい、本当にありがとうございます。子ども園から持ち帰ったチラシを見て、トーマ

ス展やGOGOフェスタを楽しませてもらい、私たち両親も喜んでいます。 

・いつもお世話になりありがとうございます。子どもは先生が大好きのようです。 

・毎日子どもが楽しく登園している姿を見て、うれしく思います。お迎えの時にもその日あったことなどを

話してくださり、家でも会話が弾みます。いつの間にかできるようになっていることもたくさんあり、い

ろんなことを体験させてもらえることもありがたいです。ありがとうございます。 

・園の決まりごとが先生によって違うところがあるので統一してほしいです。 

・毎月の保育料の明細表をもう少し早めに配信するようにしてほしいです。 

・いつもありがとうございます。コロナ禍で難しい場合があることは理解していますが、運動会や発表会な

どは 2名まで参加できるとうれしいです。 

・園でも行動はよくわかりませんが、普段家族と公園などに行って、園の友達と会っても恥ずかしいのか、

遊んだり、お話したりもできません。その姿を見ると園でもお友達と楽しく生活できているのか不安にな

ります。親としてはお友達と楽しく過ごしてほしいと願うばかりです。 

・イロドリの更新頻度がクラスによってばらつきがあるのが気になります。忙しいとは思いますが、もう少

し園の様子を知るために週に 1度程度更新されればなぁと思います。 

・コロナ前みたいに教室まで迎えに行くことがないので、部屋で遊んでいる様子や毎日担任の先生とも会え

ないので、わからないこともありますが、大体は連絡帳やイロドリの配信でカバーできているのかなぁと

思います。 

・子どもから「担任の先生たち、めっちゃ良い先生なんやで！！大好き！！」と、聞き、うれしい気持ちに

なりました。毎月のイベントも楽しみに登園しています。自然を感じられる活動をしてもらえてうれしい

です。いつもありがとうございます。 



・園庭がいくつかあり、遊んでいるようですが、外からは見えにくいので、園での様子と加えて園庭の様子

やどんな遊びができるのか知りたい。 

・毎日いろいろな経験をさせていただいて、感謝しています。これからも子どもの安全第一の保育をお願い

したいです。よろしくお願いします。 

・日頃は丁寧に保育していただき、子どもも楽しんでこども園に登園できており、とてもありがたく思って

おります。ありがとうございます。来年度からは仕事復帰なので利用することはないかもなのですが、参

観日や説明会などの際、未就園児を連れて行けずで託児があったりすると参加しやすいなと思います。

（今はコロナもあり、また人手不足もあり、大変な中だとは思うのですが）。 

・園からのお知らせ（持ち物など）がイロドリ、ノート、プリントと 3通りがあるので、見落とし、または

うっかり忘れることがあります。 

・イロドリで子どもたちがどんな風に過ごしているのかをたくさんの写真とともに見れるのが日常の楽し

みであり、ありがたく思っています。子どもも毎日楽しく通うことができており、安心して預けられる保

育園だと思っています。 

・いつもお世話になっています。イロドリで拝見できる園でどのようなことをしたか以外はわからないこと

が多い。園生活を一人で過ごしていないか？また、そのような時はどのような声掛けをして、どのように

接してくださっているのか？お友達と手をつないで行動するとき、お友達をどのように決めているのか？

教室の温度がいつもどれくらいで保たれているのかわからないので、寒い日の服装に悩みます。また、防

犯のことで、園の玄関口や人があまり通らない廊下などにカメラは設置してあるのでしょうか？災害が

起きた時の子どもたちの避難場所、保護者への連絡、引き渡しはどうやって行われるのか？訓練の様子を

参観してみたい。 

・いきなり先生がタメ口だったのには初め戸惑いました。親しくしていきたい気持ちの表れ？イロドリでタ

イトルが全く関係のない内容なのに、他イベントの大事なお知らせが最後に書かれていたりするので、見

落としやすく、園にも迷惑をかけてしましました。バスや散歩など、人数確認など対策はどんな感じです

か？よくニュースでも置き去りや事故を聞くので、そういったことはないのか少し心配もあります。この

アンケートを担任の先生に提出するとなると、匿名ではなくなってしまうので、提出先をご考慮いただき

たいです。 

・持ち物等のお知らせをどれか 1つに統一してほしい。（どこに書いてあった…はて？？）となることが多

いので。 

・子ども一人一人をちゃんと見てくれていると思います。いつもありがとうございます。 

・子どもが毎日、園のことを楽しく話してくれます。いつもありがとうございます。 

・マスク着用の任意化。黙食の廃止（子どもが我慢する必要はないと思うため。しゃべらないでご飯を食べ

るのが当たり前だと思わせないでほしい）。行事などの保護者の人数制限の廃止。 

・園での出来事を話して、楽しく登園させてもらっています。担任の先生には子どものちょっとして変化に

いつもすぐ気づいてくださり話をしてくださるのでとても感謝しています。子どもの気持ちに寄り添っ

て背中を押していただき、心の成長をよく感じます。いつもありがとうございます。 

・充実した園での生活に大変満足しています。いつもお世話になりありがとうございます。 

・いつもお世話になっております。楽しい園生活を過ごせているようです。先生方にはいつも感謝していま

す。 

・いつも楽しく過ごせているようで、娘からいろんな話を聞きます。ありがとうございます。来年は子ども

園で過ごす最後の一年になるので、運動会や生活発表会などは各家庭二人見に行けたらいいなと思いま

す。 

・子どもが毎日園へ積極的に通っている姿を見ていてとてもうれしく思っています。お友達や先生ともいろ

いろ話してくれるので、子どもなりに楽しく安心して過ごせているようでありがたいことです。 

・質問した時に丁寧にお返事の電話をいただいたときは感激しました。 

・朝バスに乗らないときは、園に電話をして乗らないこと（車で登園すること）を伝えているのですが、（欠

席の時のように）イロドリで伝えられるようにしてほしい。 

・書類の名前を忘れたのですが、進級時に書く園児の基本情報の紙（家の地図やアレルギー、祖父母の名前



など）は変更のみの記入だとありがたいです。 

・コロナ感染広がりの時、先生同士の情報伝達ができていなかった。連絡の仕方など先生によりバラバラだ

った。子どももその際悲しい思いをしたため、統一をしていただきたいです。 

・平日の行事は本当にやめてほしい。土曜にするか、無理なら無理でいい。特に参観日。働くために子ども

を預けているので。  

・担当保育の先生にはすごくよくしていただき、安心しています。子どもも保育園が大好きです。最後の運

動会、二人参加できなかったことが残念でした。 

・子どもが楽しく過ごせているようで安心しております。行事の観覧人数や黙食はコロナの感染状況に応じ

て再度検討していただきたいです。 

・子どものためにできる限りのことをしていただき、感謝しております。楽しく登園し、元気に過ごしてい

て、安心しています。 

・行事やその日あったクラスでの活動などをイロドリ配信していただけるので、活動内容も分かりやすく見

ていて楽しいです。子どもも写真を見ながらいろいろ教えてくれます。いつもありがとうございます。 

・アンケート回収を回収ボックスなどに入れる形式にするとより匿名性が高くなるのではと思いました。 

・降園時、駐車場で立ち話をしている保護者の方々に困っています。フェンス内側でおしゃべりをしていて

通れません。夕方は急いでいるときが多いので非常に迷惑しています。 

・園で出ている体調不良などの情報をもう少し多く出してもらえると嬉しいです。（せき, 鼻水、熱なども、

人数なども分かれば） 

・卒園式は両親での参加をお願いしたい。 

・連絡帳がないし、担当の先生と直接会うこともあまりないので、先生の人柄も分からず、園での様子もよ

くわかりません。もっと気軽に相談できるとよいと思います。子育ての悩みを聞いてもらえると心強いで

す。運動会は平日だと兄弟を見てもらえるので助かります。園バスですが、黄色信号は止まってもらいた

いです。バスに取り残された際のどうしたらよいかの練習をしていただけたらと思います。持ち物が多い

なと感じます。お箸、お茶碗が自分のものである必要性を教えていただきたいです。給食袋のティッシュ、

ハンカチは用途不明です。ティッシュは減らないので、同じものをいつも入れていますので、ちょっと不

衛生かなと思います。登園しぶりもちょいちょいありますが、大体すんなり行ってくれるようになり、園

生活を楽しんでいると思います。先生方には温かく見守っていただき、時にはしかっていただき、成長し

ていっていると思います。感謝でいっぱいです。いつもありがとうございます。 

・毎日書いてくださっている連絡帳を読むと、園での様子がよくわかるので感謝しています。いつもありが

とうございます。 

・感染症対策をすごくしっかりされていると感じているのですが、運動会や生活発表会などやはり保護者 2

人で子どもの成長を目で見たいなと思います。 

・1回目の登校練習の際、親も一緒に歩くことを知らず、月の予定表をもらうときに一緒に知らせてもらえ

るとうれしかった。運動会はずっとアリーナでする理由が何かあるのですか。 


